

Bangkitkan UMKM GP Ansor Gelar Pelatihan

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Gerakan Pemuda Ansor melakukan pelatihan pendampingan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) di Kota Balikpapan mulai tanggal 3-5 Desember 2021 yang berlangsung di Embarkasi Haji, Sabtu (4/12/2021).

“Kegiatan ini adalah provinsi yang ke 30 dari 34 provinsi disupport oleh Bank BNI di seluruh Indonesia,” jelas Wakil sekjen pimpinan pusat gerakan Ansor bidang ekonomi Addin Jauharudin ditemui usai kegiatan yang bertemakan Saatnya UMKM Ansor Naik Kelas.

Addin berharap dalam situasi pandemi Covid 19 yang berkepanjangan hampir dua tahun ini, setidaknya Ansor harus bangkit. “Bangkitnya dengan cara memberi motivasi pelatihan kewirausahaan,” ucapnya.

Selain itu juga, Ansor menjual produk-produk agar bisa menjadi pelaku bisnis dengan produk diantaranya milik BNI 46. Kemudian juga pembiayaan UMKM melalui Bank BNI termasuk mengembangkan skema pembangunan seribu Perta Shop di jaringan Ansor Seluruh Indonesia.

“Kami sedang masifkan sampai ke kelurahan, desa. Mudah-mudahan dengan cara ini, mungkin ada sahabat Anshor yang sedang turun ekonominya, mungkin kena korban Putus Hubungan Kerja (PHK) bisa mencari alternatif usaha lain yang ditawarkan. Jadi semuanya akan tumbuh dan semangat kembali,” serunya.

Gerakan pemuda Ansor ini masih difokuskan kepada keluarga besar Ansor belum untuk masyarakat umum. Akan tetapi, kedepan akan ada sasaran kepada masyarakat umum. “Kami ingin motivasi internal dulu,” ucapnya.

Ya memang secara pasti belum dapat terverifikasi jumlah yang

mengikuti pelatihan ini. Namun, saat ini pihaknya masih menyebarkan Google form untuk pendataan UMKM termasuk klasifikasi kepemilikan badan usaha.

“Yang paling penting adalah kami ingin mengetahui seberapa besar jaringan usaha sahabat Ansor,” terangnya.

Dia mengatakan apabila sudah data secara menyeluruh seluruh Indonesia, nanti akan diintegrasikan dalam satu platform digital tunggal yang bersifat ekosistem. Sehingga akan terkoneksi antara satu daerah dengan daerah yang lain. Mulai terkoneksi data UMKM dengan pembiayaan, pasar dan pengembangan sumber daya manusianya.

“Kami akan launching nanti setelah keliling 34 provinsi. Kami berharap setelah pelatihan dua bulan depan sudah terintegrasi dan pelaporan sudah kami selesai kan,” paparnya.

Dalam kesempatan yang sama, Pemimpin Bidang Pemasaran Bisnis BNI Cabang Samarinda Yudy Sisturino Solihin menyampaikan, Bank BNI selaku BUMN memiliki tugas yang sangat luar biasa untuk Gerakan Pemuda Ansor dan pelaku ekonomi lainnya. Dari sisi CSR, ditugaskan membina Gerakan Pemuda Ansor untuk menumbuhkan UMKM sehingga bisa tumbuh secara bertahap.

Apalagi Bank BNI memiliki jaringan internasional yang akan mendukung UMKM GP Ansor, ketika usaha sudah besar dapat menjadi entitas usaha ekonomi yang bisa ekspor produk. “Kami sangat mendukung GP Ansor, sehingga sinergi antara BNI dan GP Ansor akan menumbuhkan ekonomi Indonesia,” terangnya.

Memang seluruh BUMN di Indonesia membagi tugas untuk menumbuhkan semua ekonomi. Saat ini, BNI diberi tugas untuk prioritas kepada GP Ansor. “Mungkin untuk periode depan diberi tugas lain tergantung penugasan Kementerian BUMN maupun BNI Pusat,” pungkasnya.